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ロータリーは機会の扉を開く
ROTARY	OPENS　OPPORTUNITIES

第1560回例会	2020年（令和	2	年） 7	月10日（金）

7	/	17　本日のプログラム

ゲスト卓話　チャンレホアイナム米山奨学生
「日本との縁と出身国（ベトナム）について」

会長挨拶	 川橋昭義会長

「例会の出席は義務か？」

ロータリーは、皆様もご承知
のように、毎週1回または月数
回例会を定期的に開きます。そ
して会員は出席規定により「出

席を、すべき」と定められています。（標準 RC　
定
てい

款
かん

第10条）ですが、私が思うには、例会出席は、
会員資格を有する者（会員）なら当然行使すべき
権利（特権）ではないかと思うようになりました。
皆さんもRC会員としての特権を行使して、ロー
タリーライフを充実していると思いますが、私は
入会して２～３年は、出席なんて出来る時にすれ
ばいいんだろう、くらいに軽く考えていました。
私は、初入会は長野西ロータリークラブではない
ですが、クラブ委員会の委員になり副幹事、地区
の役員や委員長を経験させて頂くうちに、例会の
意義や魔力を理解し、ロータリークラブは本当に
恵まれているのが実感できて例会出席は権利（特
権）なのだと思います。

入会間もない頃に先輩会員に「ロータリーはな
ぜ出席にこんなにもうるさいのか？」と聞いたら，

「そのうちわかるよ」答えられて、その時は「い
い加減だなぁ」と思ったのですが、今ならよく分
かります。例会に出席し、クラブの奉仕活動に参
加して、地区の会合などにも参加してくうちに
ロータリーと言う魔力を発見し、素晴らしい人生
を感じて感動している次第です。出席は権利出席

幹事挨拶・報告	 青木　宏幹事
・本年度７月１日会員数・正会

員：40名　
　名誉会員：滝澤　功さん
　　　　　　綿貫隆夫さん
　準会員：狩野　土さん・川橋

哲平さん・小池裕孝さん 
・本日クラブ計画書・必携・月信ファイルを配布

しました。
　掲載事項に間違いがあれば事務局まで。　
・次回例会は、夜例会となります。通常例会を夜

に移行し18：30よりホテル国際21藤の間にて開
催します。

・７月24日は、法定休日により休会です。
・７月31日は、第一回クラブ協議会を通常より15

分早めて11：30～葵の間にて開催します。担当
の方はよろしくお願いします。

・７月ロータリーレート　１ドル107円
・2020-2021地区大会開催について
　本年度の地区大会は、10月４日㈰上田市のサン

トミューゼにて、１日のみで開催予定との連絡
がありました。

で100パーセント出席を目指していただきたいと
思います。



出席・ニコＢＯＸ報告	 村田秀雄例会運営委員長
7/10（会員40名）出席23名　出席率67.5％

・川橋昭義さん☆今年度２回目
例会です。よろしくお願いし
ます。
・青木　宏さん・村田秀雄さん
☆ニコニコ BOX へのご協力
よろしくお願いします！

　　・合計　5,000円　　　・累計　64,061円

事業報告	 村田弘志直前会長
事業報告はクラブ計画書記載

のとおりです。年度前半は順調
に事業を行うことができました。
特に久しぶりに交換学生の派遣
と受入を行いました。また、米

山奨学生の世話クラブも引き受けました。財団と
米山の寄付も予定額をクリアすることができまし
た。年度後半は、IM・会員セミナーを成功裏に
行うことができました。年度当初に掲げました重
点目標は会員増強を除き大方達成することができ
ました。新型コロナウイルスにより、３月以降例
会の休止が続きましたが工夫を重ねて何とかクラ
ブの結束は維持することができたと思います。以
上、事業報告いたします。ありがとうございました。

会計報告	 瀧澤　聡直前幹事
クラブ計画書に挟んでありま

す28～31ページが７月３日の第
12回クラブ協議会で承認を得ま
した決算報告です。主に例年
と変更になった点と総括を報

告させていただきます。本会計の収入合計は、
12,616,962円で主には会費と前年度の繰越金です。
支出も合計は同じです。川橋会長年度への繰越金
は、2,489,893円となりました。

年間事業計画を立てる際に、例会数を前年に比
べ５回減らしましたが、新型コロナウィルスの影
響で例会を３月～６月12日までを臨時休会としま
したので、予算額より1,132,621円使用しなかった
ことが、一番大きな違いとなっています。

ニコニコBOX収支では投入額を試行的に千円
からとしましたが、昨年度と投入額は変わりなかっ
たので、一年間通させて頂きました。予備費に関
しては、予算額1,261,000円より、昨年の台風19号

のお見舞金として30万円支出しました。
特別積立金収支については、本年度エオリアさ

んを受入れたことで、特別積立金を一部解約し、
青少年交換学生費用として284,937円を充当させ
ていただきました。

会計監査報告	 山本博昭会計監査
去る６月30日事務所において会計監査を行いま

した。2019年～2020年度の会計帳簿と預金通帳、
証書類等を照合し確認しました。適正に会計処理
されていたことを証明いたします。

本年度事業計画	 川橋昭義会長
我が長野西ロータリークラブの目標は、先週も

お話しましたが、クラブ計画書16ページにありま
す５つの目標を達成できるように、皆さんと共に
頑張りたいと思っています。① 正会員増強と会
員維持② 絆と団結③ クラブの公共認知度、イメー
ジの向上④ 充実したe-例会の開催⑤ 準会員増強
以上、５本の柱を中心に事業を行っていきたいと
思います。また、コロナウィルス蔓延を考慮し、
ｅ-例会の実施を考えています。皆さんの御協力
を宜しくお願い致します。

予算計画について	 青木　宏幹事
予算については、繰越金を多く残して頂きまし

たので前年度会長・幹事と協議し、今年度は、上
期会費を２万円、社会奉活動仕費を１万円と、合
わせて３万円を減免することに致しました。ニコ
ニコBOX会計も例年と予算内容は変わりありま
せんが、会費減免分を投入していただけたらと思
います。よろしくお願いします。

 

納涼会のご案内 

 

日時：8月7日（金）

場所：THE SAIHOKUKAN HOTEL 

会費：3,000円  

 

7月27日（月）までに
事務局宛ご連絡ください。

 

 

７月24日　休会
７月31日　会員卓話　大橋東二郎さん
　　　　　　「病院でのコロナ対策」

例　会　案　内




